

【フィリピン】 フィリピンにおける 1,000 件以上の出願に対する早期審査の実施について

2021 年 1 月 7 日

ジェトロ・シンガポール事務所

JETRO シンガポールより、フィリピンにおける 1,000 件以上の出願に対する早期審査の実施についてのお知らせです。

フィリピン知財庁 (IPOP HL)、同産業貿易省 (DTI)、同科学技術省 (DOST) は共同で、同科学技術省が資金を提供する 1,000 件の知財出願について早期審査を実施する協定を締結。これにより、400 件の意匠、400 件の実用新案、150 件の特許並びに 100 件の商標出願が早期審査の対象となる見込み。

情報公開日

2020 年 12 月 29 日

URL 等

<https://www.ipophil.gov.ph/news/ipophil-dti-dost-launch-program-to-fast-track-over-1000-ip-applications/>

以上

本内容は、日本貿易振興機構が独自に入手している情報に基づくものであり、その後の状況などによって変わる場合があります。また、掲載した情報・コメントは当該機構の判断によるものですが、一般的な情報・解釈がこの通りであることを保証するものではないことを予めお断りします。